

Im Jubiläumsjahr der Frauenbewegung von Schönstatt hat Gertraud auch in Polen Einzug gehalten. Maria Forysiak, die ein Jahr zuvor Schönstatt kennengelernt hat und damit auch Gertraud von Bullion, hat eine Fanpage auf Facebook für Gertraud entworfen. Sehr lebendige und sehr bunte Beiträge zur Biographie und Spiritualität Gertrauds, die dort erscheinen, machen junge Menschen in Polen mit der ersten Frau der Schönstattbewegung bekannt.

**Unter diesem Link finden Sie die Webseite auf Facebook:**

<https://www.facebook.com/Gertruda-von-Bullion-111379046998983>

**Hier ein kurzer Film, der Gertraud vorstellt und einlädt, sich mit ihr bekannt zu machen:**

<https://www.facebook.com/111379046998983/videos/2610847255810251/>

Im Zugehen auf den 11. Juni 2020, den 90. Todestag von Gertraud, hat Maria Forysiak eine interaktive Novene auf der Fanpage entwickelt. Jeden Tag erschienenen Beiträge zu Aspekten der Spiritualität Gertrauds wie: Kreativität der Liebe, Beziehungspflege oder Entdeckung Marias, der Immaculata.

**Hier finden Sie den Text der Novene in deutscher Sprache (Download des Textes).**

[https://marysiafaustyna.wixsite.com/gertruda-von-bullion?fbclid=IwAR3kXciqkLXJCr8tNML-Jxg42AvWYh23MV48SM\\_M4WwK0MDdMZn3MuyvY3o](https://marysiafaustyna.wixsite.com/gertruda-von-bullion?fbclid=IwAR3kXciqkLXJCr8tNML-Jxg42AvWYh23MV48SM_M4WwK0MDdMZn3MuyvY3o)

Zur Autorin:



Maria Forysiak, 28 Jahre alt, Pädagogin der Arte Therapie (Therapie durch Kunst) aus Lodz, sie arbeitet im privaten Kindergarten in Gdansk (Danzig)